



Por su 'novedosa arquitectura'

## **Madrid-Barajas, pieza del “aeropuerto perfecto” para la revista National Geographic Traveler**

12 de diciembre de 2011

El Aeropuerto de Madrid-Barajas ha sido elegido por la revista National Geographic Traveler como el aeropuerto con el mejor diseño arquitectónico del mundo. En su último número, la prestigiosa publicación selecciona a las instalaciones aeroportuarias internacionales más destacadas. Cada una de ellas sobresale en una categoría diferente y todas juntas forman, para la revista, el “aeropuerto perfecto”.

Madrid-Barajas encabeza la lista gracias a su “novedosa arquitectura”. La publicación se ha dejado seducir por la gran bóveda “empapada de luz natural” diseñada por Richard Rogers y Antonio Lamela y considera todo un acierto “las vigas de colores, sobre las que se apoya el techo laminado de bambú, que ayudan a orientarse a los pasajeros cuando van a dar una vuelta al quiosco de los periódicos o a comprar un bocadillo”.

Además, recuerda que la T4, inaugurada en 2006, fue premiada con el premio ‘RIBA Stirling 2006’, concedido por Royal Institute of British Architects. El edificio también fue reconocido con otros galardones como el ‘IStructE Award for Commercial or Retail Structures 2006’, el Premio ULI Europe 2007 o el International Architecture Award 2007, de The Chicago Athenaeum, entre otros.

En su búsqueda del “aeropuerto perfecto”, National Geographic Traveler también se fija, entre otros, en el de Changi, en Singapur, al que considera el mejor para “pasar el día”; en el holandés de Ámsterdam-Schiphol, por su colección de arte y sus exposiciones temporales, y en el estadounidense de Dallas/Fort Worth, por sus áreas de juegos infantiles que recrean “mini aeropuertos”.